

Depuis la fin du xx<sup>e</sup> siècle, un mouvement qui semble irrépressible, en particulier au Maghreb mais aussi dans le reste du monde arabe et même en Occident, conduit de plus en plus de musulmans à tourner le dos à l'islam pour rejoindre la religion de Sidna Aïssa – autrement dit de « Notre Seigneur Jésus ». Au Maroc et en Algérie comme dans la discrète Tunisie, on parle de milliers de convertis au christianisme chaque année. L'œuvre d'un ou de plusieurs réseaux d'évangélistes en quête de nouveaux adeptes ? Une réaction face à certaines évolutions en terre d'islam et notamment à la montée de l'islamisme ? Des candidats à l'exil qui n'hésitent pas à « vendre leur âme » ? Des conversions troublantes de sincérité ?

Cet ouvrage propose une enquête sur ce phénomène nouveau aux multiples facettes. Et qui, au fur et à mesure qu'il prend de l'ampleur, suscite régulièrement l'émoi en terre d'islam, où les autorités comme les familles portent un regard pour le moins suspicieux sur les « apostats ». Une enquête qui a conduit l'auteur, un Algérien qui réside en France depuis plus de trente ans, dans son pays d'origine, tout particulièrement en Kabylie. Mais aussi dans les autres pays du Maghreb, en Espagne – notamment en Andalousie – et dans plusieurs régions de France. Ce qui lui a permis de recueillir, et de rapporter ici, de nombreux témoignages de convertis pour illustrer son propos.

**Salah Guemriche, après une carrière de journaliste, a signé de nombreux textes dans des revues et écrit une dizaine d'ouvrages, romans ou essais. Parmi les plus récents, un *Dictionnaire des mots français d'origine arabe* (Seuil, 2007) et *Abd er-Rahman contre Charles Martel. La véritable histoire de la bataille de Poitiers* (Perrin, 2010).**

DENOËL

B26223.7



02-11

ISBN 978-2-20710899-4



Librairie  
La  
Procure

[www.denoel.fr](http://www.denoel.fr)

